
 

 

 

RICCI LUANA <luana.riccipaulesu@unisi.it> 

Fri 7/7/2017 7:05 PM 

Posta in arrivo 

To: 
Elena Fabbri; 

In un’ottica di continuità con l’operato di un direttivo che in questi  

tre anni ha accelerato il processo di internazionalizzazione della  

Fisiologia Italiana promuovendo altresì l’interesse dei giovani per  

questa disciplina, propongo la socia Maria Marino quale candidata al  

consiglio Direttivo della SIF per un secondo mandato. 

Nei tre anni del suo primo mandato, Maria Marino ha mostrato serietà,  

trasparenza e impegno verso la disciplina e la Società. È stata inoltre  

membro valutatore del GEV05 nella VQR 2011-2014 e membro della  

commissione 05D1 per l’ASN. In queste non sempre facili vesti, Maria  

Marino ha dato prova di disponibilità nel fornire informazioni, punti di  

vista e analisi delle dinamiche all’interno della Fisiologia. 

Sono certa, dunque, che nel suo secondo mandato proseguirà su questa  

linea contribuendo in maniera fattiva all’attività della Società. 

Luana Ricci Paulesu  

 
 


